



戸来 伝
(市民連合クラブ)

農林総合研究所の旧藤坂稲作部の建物を活用する考えは

地元の前向きな意向がないため考えていない

等に活用する考えは。

※藤坂稲作部の前身の藤坂試験地で、冷害に強い稲「藤坂5号」の育成に貢献した人

坂試験地で、冷害に強い稲「藤坂5号」の育成に貢献した人

議員 県の稲作技術をリードしてきた青森県産業技術センター農林総合研究所の藤坂稲作部が閉鎖されたが、この建物はまだまだ使える。これを県から買い上げ、藤坂・四和地区のコミュニティセンター、神楽や獅子舞等の伝統芸能の伝承館、消防署の分署、田中稔

(※)の資料保存場所



3月末で廃止された藤坂稲作部

の場としての活用の方
向性を探ろうと、地元
の意向を確認しました
が、前向きな回答はあ
りませんでした。地域
住民が利用する以外の
目的で活用する意向
はありませんので、建
物の活用、新たな施設
の設置の考えはありま

せん。田中稔の資料は
県で保存します。

農林商工部長 藤坂稲作部の土地・建物は、県では利用しないとの結論に至り、その後、

農林総合研究所の旧藤坂稲作部の建物を活用する考えは

結論に至り、その後、

農産業技術センターから

本市に意向の照会が

ありました。市は、地

域住民のコミュニティ

の場としての活用の方

向性を探ろうと、地元

の意向を確認しました

議員 道の駅とわだ南側に、岩手県競馬組合がテレットラック(勝馬投票券販売所)を設けて運営しているが、ここにJRA(日本中央競馬会)のレースを導入する考えは。

企画財政部長 駐車場や施設の拡張、発売機の増設や回線整備等、多額の投資が必要となります。それでもJRAレースは人気が高いので、地域振興の観点を踏まえ、岩手県競馬組合の経営状況を見極めながら、機会を捉えて再度誘致を働きかけたいと考えています。

南側に、岩手県競馬組合がテレットラック(勝馬投票券販売所)を設けて運営しているが、ここにJRA(日本中央競馬会)のレースを導入する考えは。

南側に、岩手県競馬組合がテレットラック(勝馬投票券販売所)を設けて運営しているが、ここにJRA(日本中央競馬会)のレースを導入する考えは。

南側に、岩手県競馬組合がテレットラック(勝馬投票券販売所)を設けて運営しているが、ここにJRA(日本中央競馬会)のレースを導入する考えは。

南側に、岩手県競馬組合がテレットラック(勝馬投票券販売所)を設けて運営しているが、ここにJRA(日本中央競馬会)のレースを導入する考えは。

南側に、岩手県競馬組合がテレットラック(勝馬投票券販売所)を設けて運営しているが、ここにJRA(日本中央競馬会)のレースを導入する考えは。

南側に、岩手県競馬組合がテレットラック(勝馬投票券販売所)を設けて運営しているが、ここにJRA(日本中央競馬会)のレースを導入する考えは。

南側に、岩手県競馬組合がテレットラック(勝馬投票券販売所)を設けて運営しているが、ここにJRA(日本中央競馬会)のレースを導入する考えは。

南側に、岩手県競馬組合がテレットラック(勝馬投票券販売所)を設けて運営しているが、ここにJRA(日本中央競馬会)のレースを導入する考えは。

ご功績を讃えて

——全国市議会議長会表彰



議員在職20年以上
工藤 正廣 議員

議員在職15年以上
堰野端 展雄 議員

議員在職20年以上
石橋 義雄 議員

→今定例会閉会日に3議員に表彰状が伝達されました。



→工藤議員は議長在職4年以上の表彰も受賞

6月11日の全国市議会議長会定期総会で、4名の方が表彰されました。後日、議長から表彰状が伝達されるとともに、市政発展の功労者として市長から表彰状が授与されました。田中重光前議員は、副議長在職4年以上の表彰を受賞されました。